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LICITAÇÕES

AVISO DE LICITAÇÃO
A Câmara Municipal de Uberlândia, representada pelo
Departamento de Licitações e Compras e sua
Pregoeira, torna público para conhecimento dos in-
teressados que fará realizar licitação na modalidade
Pregão Presencial nº 023/2013, Processo nº 065/2013,
tipo menor preço por item.
Objeto: A aquisição e instalação completa às redes
hidráulica e elétrica de 33 filtros de água com siste-
ma pressurizado.
DATA: Quinta – feira, 18 de julho de 2013.
HORÁRIO: 09h30min (Horário de Brasília/DF)
LOCAL DA REUNIÃO: Departamento de Licitações e
Compras.
LOCAL DE ENTREGA DOS ENVELOPES: Seção de Pro-
tocolo
VISITA TÉCNICA: A visita deverá ser efetuada do dia
04/07/2013 a 11/07/2013, e deverá ser agendado
pelo fone (034) 3239-1137 / 3239-1196 / 3239-1194
– Departamento de Licitações e Compras, munido de
documentos pessoais e dados da empresa, onde será
fornecido um atestado aos que comparecerem para
que faça juntada aos documentos necessários à sua
habilitação. O proponente que não comparecer à vi-
sita técnica será automaticamente inabilitado.
Endereço: Todos os locais constantes neste Aviso lo-
calizam-se na Câmara Municipal de Uberlândia, Av.
João Naves de Ávila, nº 1617 – Bairro Santa Mônica,
Uberlândia/Minas Gerais.
Informações e obtenção do Edital: Departamento
de Licitações e Compras ou pelo e-mail compras@cama
rauberlandia.mg.gov.br, ou pela Internet www.camara
uberlandia.mg.gov.br, Link: Licitações e Compras, Ano
2012, Editais; telefones 34 3239-1137 / 3239-1196
ou 3239-1194, fax: 3239-1133.
Uberlândia, 04 de julho de 2013.

Andrea Alves Rodrigues
Pregoeira

DECRETOS

DECRETO LEGISLATIVO Nº 035/13
CONCEDE DIPLOMA DE HONRA AO MÉRITO A CALU

– COOPERATIVA AGROPECUÁRIA LTDA. DE
UBERLÂNDIA PELOS SEUS 51 ANOS DE FUNDAÇÃO

A Câmara Municipal de Uberlândia APROVA:
Art. 1º Fica concedido Diploma de Honra ao Mérito a
CALU – COOPERATIVA AGROPECUÁRIA LTDA. DE
UBERLÂNDIA PELOS SEUS 51 ANOS DE FUNDAÇÃO.
Art. 2º A outorga do Diploma dar-se-á em sessão
solene, na sede do Poder Legislativo, ou fora dela,
em data a ser marcada pela empresa homenageada,
após comunicação feita pela Câmara.

DECRETO LEGISLATIVO Nº 036/13
CONCEDE TÍTULO DE CIDADÃO HONORÁRIO  AO

DR. IRANY GONÇALVES DA COSTA
A Câmara Municipal de Uberlândia APROVA e o Presi-
dente PROMULGA o seguinte Decreto Legislativo:
Art. 1º Fica concedido Título de Cidadão Honorário
de Uberlândia ao DR. IRANY GONÇALVES DA COSTA.
Art. 2º A outorga do Título dar-se-á em sessão sole-
ne, na sede do Poder Legislativo, ou fora dela, em
data a ser marcada pelo homenageado, após comu-
nicação feita pela Câmara.
Art. 3º Fica o Presidente da Câmara autorizado a utili-
zar os recursos previstos no orçamento do Legislativo
para atender às despesas com a solenidade.
Art. 4º Este Decreto Legislativo entra em vigor na
data de sua publicação.
Sala das Sessões,  02 de Julho de 2013.

MÁRCIO NOBRE
Presidente

ALEXANDRE NOGUEIRA
1º Secretário

Autor(a) do projeto: Amauri Paixão

DECRETO LEGISLATIVO Nº 037/13
CONCEDE TÍTULO DE CIDADÃO HONORÁRIO  AO

DR. DEIBER MAGALHÃES SILVA
A Câmara Municipal de Uberlândia APROVA e o Presi-
dente PROMULGA o seguinte Decreto Legislativo:
Art. 1º Fica concedido Título de Cidadão Honorário
de Uberlândia ao DR. DEIBER MAGALHÃES SILVA.
Art. 2º A outorga do Título dar-se-á em sessão sole-
ne, na sede do Poder Legislativo, ou fora dela, em
data a ser marcada pelo homenageado, após comu-
nicação feita pela Câmara.
Art. 3º Fica o Presidente da Câmara autorizado a utili-
zar os recursos previstos no orçamento do Legislativo
para atender às despesas com a solenidade.
Art. 4º Este Decreto Legislativo entra em vigor na
data de sua publicação.
Sala das Sessões,  02 de Julho de 2013.

MÁRCIO NOBRE
Presidente

ALEXANDRE NOGUEIRA
1º Secretário

Autor(a) do projeto: Wilson Pinheiro

Art. 3º Fica o Presidente da Câmara autorizado a utili-
zar os recursos previstos no orçamento do Legislativo
para atender às despesas com a solenidade.
Art. 4º Este Decreto Legislativo entra em vigor na
data de sua publicação.
Sala das Sessões, 01 de Julho de 2013.

MÁRCIO NOBRE
Presidente

ALEXANDRE NOGUEIRA
1º Secretário

Autor do projeto: Jerônima Carlesso
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DECRETO LEGISLATIVO Nº 038/13
CONCEDE TÍTULO DE CIDADÃO HONORÁRIO  AO

DR. ABATENIO DE ANDRADE MARQUEZ NETO
A Câmara Municipal de Uberlândia APROVA:
Art. 1º Fica concedido Título de Cidadão Honorário
de Uberlândia ao DR. ABATENIO DE ANDRADE
MARQUEZ NETO.
Art. 2º A outorga do Título dar-se-á em sessão sole-
ne, na sede do Poder Legislativo, ou fora dela, em
data a ser marcada pelo homenageado, após comu-
nicação feita pela Câmara.
Art. 3º Fica o Presidente da Câmara autorizado a utili-
zar os recursos previstos no orçamento do Legislativo
para atender às despesas com a solenidade.
Art. 4º Este Decreto Legislativo entra em vigor na
data de sua publicação.
Sala das Sessões,  02 de Julho de 2013.

MÁRCIO NOBRE
Presidente

ALEXANDRE NOGUEIRA
1º Secretário

Autor(a) do projeto: Wilson Pinheiro

ATAS

RESUMO DA ATA DA 2ª REUNIÃO DO 4º PERÍODO DA 1ª
SESSÃO ORDINÁRIA, REALIZADA EM TRÊS DE MAIO DE
2013 SEXTA-FEIRA. COMPONENTES DA MESA: Presi-
dente – Márcio Nobre; 1º Vice-Presidente – Ismar Pra-
do; 2º Vice-Presidente – Jerônima Carlesso; 3º Vice-
Presidente – Juliano Modesto; 1º Secretário e
Ordenador de Despesas – Alexandre Nogueira; 2º Se-
cretário – Rodi Borges. ABERTURA: Ao terceiro dia do
mês de maio de dois mil e treze, sexta-feira, o Pre-
sidente, Márcio Nobre, declarou aberta a presente
reunião, fez a leitura bíblica do dia e convidou a
todos os presentes para ouvirem o Hino Nacional Bra-
sileiro. Em seguida colocou em apreciação a ata da
1ª reunião do 4º período da 1ª sessão ordinária, a
qual foi aprovada. APRESENTAÇÃO DE PROJETOS,
DEVOLUÇÃO DE PROCESSOS E OUTROS: Foram Consi-
derados Objetos de Deliberação: 01) Projeto de Lei
que Estabelece folga ao trabalhador Funcionário Pú-
blico Municipal, da Administração Direta e Indireta,
Autarquia e Fundações, no dia de seu aniversário, de
autoria do Vereador Helvico Queiroz; 02) Projeto de
Decreto Legislativo que Concede Título de Cidadão
Honorário ao Senhor Lourenço Andrade Almeida, de
autoria do Vereador Adriano Zago; 03) Projeto de Lei
que Denomina Rua Margarida de Carvalho o logradouro
público que especifica, de autoria do Vereador Vilmar
Resende. Foram encaminhados: PARA COMISSÃO DE
LEGISLAÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO: 01) Projeto de
Lei n° 151/13 que Dispõe sobre o reaproveitamento
do material orgânico proveniente da coleta de lixo de
feiras-livres no âmbito do município e dá outras pro-
vidências, de autoria do Vereador Dr. Mário Milken;
02) Projeto de Lei n° 152/13 que Dispõe sobre a
obrigação dos estabelecimentos comerciais e de pres-
tação de serviço que organizam e controlam o aten-
dimento de seus clientes e consumidores através de
senhas, de autoria do Vereador Dr. Mário Milken; 03)

Projeto de Lei n° 153/13 que Dispõe sobre a
obrigatoriedade das empresas de transporte público,
instalarem sistema de gravação por câmera em toda
frota de veículos do transporte coletivo que operam
dentro do perímetro urbano e rural do município de
Uberlândia, e dá outras providências, de autoria do
Vereador Dr. Mário Milken; 04) Projeto de Lei n° 154/
13 que Dispõe sobre a coleta de medicamentos ven-
cidos ou não utilizados por pontos de venda de medi-
camentos instalados no município de Uberlândia, e
dá outras providências, de autoria do Vereador Dr.
Paulo Bouças; 05) Projeto de Lei n° 155/13 que Insti-
tui o “Dia do Controle do Stress” e o inclui no Calen-
dário Oficial de Datas e Eventos do município de
Uberlândia, e dá outras providências, de autoria do
Vereador Padre Amauri; 06) Projeto de Lei n° 156/
13 que Altera dispositivo da Lei n° 9.279, de 25 de
julho de 2006, que “Dispõe sobre a organização do
serviço público de transporte de passageiros do mu-
nicípio de Uberlândia, cria a JARIT – Junta Adminis-
trativa de Recursos de Infração de Transporte e revo-
gam as Leis n°s 7.834, de 03 de outubro de 2001 e
alterações posteriores e 8.748, de 05 de agosto de
2004”, de autoria do Vereador Márcio Nobre; 07)
Projeto de Lei n° 157/13 que Altera dispositivo da
Lei nº 10.715, de 21 de março de 2011, que “Institui
o Código Municipal de Saúde”, de autoria do Verea-
dor Márcio Nobre; 08) Projeto de Lei n° 158/13 que
Denomina de “Rua Pedro Mamede” o logradouro pú-
blico que especifica, de autoria do Vereador Doca
Mastroiano; 09) Projeto de Lei n° 159/13 que Deno-
mina de “Rua Antônio Ribeiro da Silva” o logradouro
público que especifica, de autoria do Vereador Doca
Mastroiano; 10) Projeto de Lei n° 160/13 que Deno-
mina de “Rua Carlos Roberto de Paiva” o logradouro
público que especifica, de autoria do Vereador Doca
Mastroiano; 11) Projeto de Lei n° 161/13 que Deno-
mina de “Avenida Yuri Resende Miranda” o logradouro
público que especifica, de autoria do Vereador Doca
Mastroiano; 12) Projeto de Lei n° 162/13 que Deno-
mina de “Rua Leandro de Carvalho Silva” o logradouro
público que especifica, de autoria do Vereador Doca
Mastroiano; 13) Projeto de Lei n° 163/13 que Deno-
mina de Dr. Carlos Marengo Pereira Filho o logradouro
público que especifica, de autoria da Vereadora
Michele Bretas; 14) Projeto de Lei n° 164/13 que
Considera de utilidade pública Aeroclube de Uberlândia,
de autoria do Vereador William Alvorada; 15) Projeto
de Lei n° 165/13 que Considera de utilidade pública
a Casa de Recuperação Monte Horebe, de autoria do
Vereador William Alvorada. Foi Formada Comissão
Especial pelos Vereadores David Thomaz, Rodi Borges
e William Alvorada, para emissão de parecer ao Pro-
jeto de Decreto Legislativo n° 021/13 que Concede
Título de Cidadão Honorário de Uberlândia ao Tenen-
te Coronel Carlos José Rocha Lima, de autoria dos
Vereadores Jerônima Carlesso e Juliano Modesto.
ORDEM DO DIA: FORAM APROVADOS: De autoria do
Vereador Adriano Zago: REQUERIMENTO: 01) Ao Se-
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cretário de Serviços Urbanos solicitando capina/lim-
peza de terreno na Rua Agenor Borges ao lado do n°
164, Bairro Tocantins. 02) Ao Secretário de Serviços
Urbanos solicitando capina/limpeza de terrenos en-
tre a Av. do Óleo e o Loft Social, Bairro Jardim Patrí-
cia. 03) Ao Secretário de Trânsito e Transportes soli-
citando instalação de redutores fixos e placas de ad-
vertência para área escolar na Av. Itaipu esquina com
a Rua Passo Fundo, próximo à Escola Infantil Brincar
e Criar, Bairro Jardim Botânico. 04) Ao Secretário de
Trânsito e Transportes solicitando repintura da sinali-
zação estatigráfica na Rua Timbiras esquina com Rua
Quintino Bocaiúva e na Rua Benjamin Alves dos San-
tos esquina com a Rua Tupi, Bairro Saraiva. 05) Ao
Secretário de Trânsito e Transportes solicitando ins-
talar equipamentos para redução de velocidade no
cruzamento da Rua Duque de Caxias com a Rua
Timbiras, Bairro Saraiva. 06) Ao Secretário de Servi-
ços Urbanos solicitando revitalização com construção
de banheiros públicos das Praças Tubal Vilela, Sérgio
Pacheco e Osvaldo Cruz, Centro. 07) Ao Secretário
de Serviços Urbanos solicitando revitalização com ins-
talação de bancos e equipamentos para prática es-
portiva na praça entre as Ruas Alice de Freitas, Fran-
cisco Cândido Xavier e Maria José Durães, Bairro Alto
Umuarama. 08) Ao Secretário de Obras solicitando o
complemento de asfalto na Rua Cleone Cairo Gomes,
Bairro Santa Mônica. 09) Ao Secretário de Obras soli-
citando operação tapa buraco na Av. Jerônima Lucas
Barros em frente ao n° 1274, Bairro Santa Mônica.
10) À Secretária de Governo solicitando a intensifica-
ção do trabalho da patrulha escolar na Escola Estadu-
al Maria da Conceição Barbosa de Souza, na Praça
Vasco Gifoni, Bairro Saraiva. 11) À Secretária de Go-
verno solicitando instalação de câmeras de vídeo
monitoramento e vigilância na Av. Fernando Vilela,
próximo das Ruas Arlindo Teixeira, Rivalino Pereira,
Vieira Gonçalves, entre outras, Bairro Martins. De
autoria da Vereadora Gláucia da Saúde: REQUERI-
MENTO: 01) À Secretaria competente solicitando cons-
trução de uma canaleta na Av. João de Oliveira
Andrade esquina com a Rua Capitão Diomar Menezes,
Bairro Tocantins. 02) À Secretaria competente solici-
tando construção de uma canaleta na Rua Itabira, do
n° 140 até o n° 128, Bairro Daniel Fonseca. De auto-
ria do Vereador Helvico Queiroz: INDICAÇÃO: 01) Ao
Secretário Municipal de Obras com a seguinte indica-
ção: asfaltamento de trecho da Rua Florisbela Terra
de Deus, Bairro Parque São Jorge. 02) Ao Secretário
Municipal de Trânsito e Transportes com a seguinte
indicação: instalar cobertura em ponto de ônibus co-
letivo na Rua Altivo Ferreira Batista em frente ao n°
455, Bairro São Jorge. 03) Ao Senhor Prefeito Muni-
cipal com a seguinte indicação: expansão do Parque
Linear do Rio Uberabinha, entre a Ponte do Val até a
Rua do Níquel, Bairro Taiaman. De autoria do Verea-
dor Helvico Queiroz: REQUERIMENTO: 01) Ao Secre-
tário Municipal de Trânsito e Transportes solicitando
instalação de uma travessia elevada ou radar fixo na

Rua Antônio Marques Póvoa Junior, altura do n° 88,
Bairro Vigilato Pereira. De autoria da Vereadora
Jerônima Carlesso: REQUERIMENTO: 01) À Secreta-
ria Municipal de Trânsito e Transportes solicitando ins-
talação de uma passagem elevada na Rua Alex Abraão
em frente ao EMEI Profa. Olívia Calábria, Bairro Nova
Uberlândia. 02) À Secretaria Municipal de Serviços
Urbanos solicitando limpeza em todos os lotes vagos
e passeios no Bairro Nova Uberlândia. 03) À 9ª RISP
solicitando o aumento de policiamento no Bairro Nova
Uberlândia. De autoria do Vereador Juliano Modesto:
REQUERIMENTO: 01) À Secretaria Municipal de Servi-
ços Urbanos solicitando limpeza do lote baldio na Rua
Venezuela ao lado do n° 1320, Bairro Tibery. 02) À
Secretaria Municipal de Serviços Urbanos solicitando
capina e roçagem em toda a extensão do canteiro
central da Av. Angelino Favato, Bairro São Jorge. 03)
À Secretaria Municipal de Meio Ambiente solicitando
poda nas árvores do canteiro central da Av. França,
entre as Ruas Haia e Bolívia, Bairro Tibery. 04) À
Secretaria Municipal de Serviços Urbanos solicitando
limpeza na calçada da Rua Roma, entre a Rua Suécia
e Av. Noruega, Bairro Tibery. De autoria do Vereador
Márcio Nobre: REQUERIMENTO: 01) À Secretaria Mu-
nicipal competente solicitando implantação de redu-
tores de velocidade na Av. José Fonseca e Silva, de-
fronte ao n° 5095, Bairro Jardim Itália. 02) À Secre-
taria Municipal competente solicitando tornar mão
única de direção (sentido bairro-aeroporto) a Rua
Paulo de Frontin, Bairro Custódio Pereira. 03) À Se-
cretaria Municipal competente solicitando limpeza no
bueiro na Rua Passo Fundo defronte ao n° 10, Bairro
Granada. 04) À Secretaria Municipal competente so-
licitando construção de canaleta ou boca de lobo na
Rua Alípio Abrão defronte ao n° 313, Bairro Santa
Luzia. De autoria do Vereador Marquinho do Mega
Box: REQUERIMENTO: 01) Ao Secretário Municipal de
Trânsito e Transportes solicitando adequações nas li-
nhas de ônibus 229 e 230, com mudanças em locais
de parada e horários entre 6h e 7h30m e 18h30h e
19h30m, quando do atendimento ao Bairro Mansões
Aeroporto. 02) Aos Secretários Municipais de Meio
Ambiente e de Serviços Urbanos solicitando limpeza,
capina e roçagem da praça no cruzamento da Rua
Delmira Cândida Rodrigues da Cunha com Av. Lázara
Ferreira, Bairro Santa Mônica. 03) Ao Secretário Mu-
nicipal de Serviços Urbanos solicitando retirada de
entulho no final da Av. Iraque, Bairro Laranjeiras. De
autoria do Vereador Norberto Nunes: REQUERIMEN-
TO: 01) À Secretaria Municipal competente solicitan-
do implantar redutor de velocidade e sinalização ho-
rizontal e vertical na Rua Lídia esquina com a Rua
Gaza, Bairro Jardim Canaã. De autoria do Vereador
Padre Amauri: REQUERIMENTO: 01) Ao Senhor Presi-
dente da Câmara Municipal solicitando espaço na Ses-
são Ordinária do dia 04/06/2013 para esclarecimen-
to sobre o estresse e seus efeitos na vida atual, cujo
tema será abordado pelas Dras. Ariana Oliveira Gon-
çalves e Rosália Pessoa Moreira, Psicólogas do Centro
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Psicológico de Controle do Stress. De autoria dos Ve-
readores Rodi Borges e Doca Mastroiano: REQUERI-
MENTO: 01) Ao Senhor Presidente da Câmara Munici-
pal solicitando a liberação do espaço do Plenário
Homero Santos para o “Encontro Municipal de Políti-
cas Públicas para a Pessoa com Deficiência”, que será
realizado pela Superintendência Municipal da Pessoa
com Deficiência e Mobilidade Urbana, no dia 28/05/
2013 das 9h às 12h. De autoria do Vereador William
Alvorada e demais Vereadores: REQUERIMENTO: 01)
Ao Senhor Presidente da Câmara Municipal solicitan-
do a liberação do Plenário Homero Santos para Audi-
ência Pública para tratar sobre o projeto de regula-
mentação das atividades dos profissionais em trans-
porte de passageiros – MOTOTAXI e dos serviços de
transportes remunerados – MOTOFRETE, na semana
do dia 06 a 10 de maio de 2013, na sessão plenária.
PROJETOS EM DISCUSSÃO: Em Discussão Única foram
aprovados: 01) Projeto de Decreto Legislativo n° 015/
13 que Aprova as contas da Prefeitura Municipal de
Uberlândia referente ao exercício de 2006 na forma
que especifica, de autoria da Comissão de Finanças e
Orçamento, aprovado por 21 votos favoráveis e 05
ausências; 02) Projeto de Decreto Legislativo n° 016/
13 que Aprova as contas da Prefeitura Municipal de
Uberlândia referente ao exercício de 2011 na forma
que especifica, de autoria da Comissão de Finanças e
Orçamento, aprovado por 21 votos favoráveis e 05
ausências. Fica registrada na íntegra a fala do Vere-
ador Marquinho do Mega Box durante o Grande Ex-
pediente: “Bom dia, Senhor Presidente em exercí-
cio, Juliano Modesto. Bom dia a todos os Vereadores
aqui presentes. A todos que estão nos dando hoje o
privilégio de estar aqui com vocês, aqui no Plenário,
e ao povo de Uberlândia. Eu acho que tem algumas
coisas que tem que ser esclarecidas de fato mesmo,
né. Porque tem Vereador que vem aqui na tribuna,
fala, né, sobre contemplação de casa própria, ex-
secretário de Habitação aqui da nossa cidade. Eu fico
assim, até emocionado do fato do nobre Vereador
vir aqui e falar que contemplou um funcionário lá da
nossa empresa, o André Luiz Vasconcelos, que traba-
lhava com a gente lá na época, né. Eu fiquei muito
feliz por isso na época, né, e eu acho que o nobre
Vereador fez mais do que a obrigação dele de Secre-
tário, porque o André passou nos critérios do Progra-
ma Minha Casa, Minha Vida, implantado pelo nosso
ilustre Presidente Lula, né, e mandou aqui o progra-
ma pra nossa cidade, né, e o André passou nos crité-
rios e foi contemplado sim pela casa própria. Mas foi
porque o André passou no critério e estava inscrito
lá, né. Porque se não isso caracterizava até um ab-
surdo, o André ser contemplado só porque era funci-
onário meu, lá da nossa empresa, né. Certo? Eu acho
que o Secretário não fez mais do que a obrigação de
Secretário lá na Secretaria. Prestou o serviço de ex-
celente qualidade ao povo de Uberlândia, do qual ca-
bia ao mesmo. Muito, muito bem feito sim, seu Se-
cretário. Eu tenho que parabenizar o senhor mesmo,

Secretário, Prefeito, Vereador, sei lá, né. Então eu
acho o seguinte, é muito importante as coisas fica-
rem bem claras mesmo. Inclusive o Marinho, a irmã
dele chama Adriana não. Certo? Então o que aconte-
ce? É de fato muito gratificante a gente saber desses
fatos. Mas assim, o que que acontece? Eu não vou
nem levar em consideração o que esse Vereador fica
falando, né, porque a gente tem que estar aqui tra-
balhando de fato é pro povo de Uberlândia. Muito
obrigado, senhor, pela, pela informação, né. Então,
é de fato, né, a gente está aqui pra trabalhar mes-
mo pro povo de Uberlândia e ganhamos sim um ex-
celente salário pra prestar serviço de qualidade. Seja
o Secretário e seja o Vereador. É isso mesmo, né.
Agora sobe aqui pra fazer palanque político. É difícil,
viu gente? Mas vamos lá. Eu queria, né, e tem outra
coisa, vou falar aqui, depois eu vou provar. Certo,
né? Tem Secretário aí que, ex-Secretário que tem
parcerias aí com empresas construtoras. Mas eu es-
tou investigando e vou chegar aonde eu preciso. É
questão de dias. Está chegando a hora da onça beber
água. Mas vamos lá. Então é o seguinte, o que que
acontece? E tem também... tá dependurado lá em
Belo Horizonte aí também com uns processos. Mas
está bom. Está bom. Isso aí não leva em considera-
ção. Vamos lá. Eu queria, em primeiro lugar, aqui,
agradecer ao nosso Secretário de Obras, Fernando,
por estar patrolando, cascalhando lá o Bairro Prospe-
ridade, o Dom Almir, o Joana D’arc velho lá, porque
as ruas lá foram deixadas um verdadeiro descaso,
né. Então está lá, a Prefeitura, o Secretário de Obras,
Secretário de limpezas urbanas, que é o nosso, né,
companheiro lá do PMDB, certo? Está fazendo um
excelente trabalho lá, o Eduardo e o Fernando. Cer-
to? A Rua da Ternura agora arrumou, está uma bele-
za. O pessoal está podendo sair de casa lá, né, por-
que o governo anterior deixou lá um descaso. Inclusi-
ve até um Secretário, o ex-Secretário que esteve
aqui nessa tribuna, ficou de asfaltar essas ruas lá e
não concluiu no governo dele. Isso é verdade. O pes-
soal está pagando as prestações lá sem asfalto, viu?
Eu vou alongar só mais um pouquinho, Senhor Presi-
dente, tendo em vista que o outro companheiro nos-
so aqui falou quase dez minutos. Mas vamos lá, né? O
patrolamento lá está sendo feito, o Prefeito está cum-
prindo com o papel dele, certo? Eu como Líder do PT
aqui na Casa eu tenho mais é que agradecer o Pre-
feito e o Secretário pelo excelente trabalho que eles
estão fazendo lá na região leste de Uberlândia, né.
Estão deixando de fato a cidade como o povo lá, né,
espera, né. Então assim, eu queria mais um vez pa-
rabenizar o ex-Secretário de Habitação que fez de
fato o trabalho dele, que ele devia ter feito, porque
recebia muito bem pelo que estava fazendo. Para-
béns a todos que foram contemplados pelo Programa
Minha Casa, Minha Vida aqui em Uberlândia, né. E
tendo em vista que nós estamos lá arrumando os
muros de arrimo do Shopping Park que estavam cain-
do, né. Mas estamos lá, arrumando, consertando.
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Devagarzinho o nosso governo vai consertando as coi-
sas aqui na nossa cidade de Uberlândia. Cento e vin-
te dias, nós não damos conta de arrumar o que foi
deixado pra trás, ainda não. Mas, com fé em Deus, o
nosso Prefeito e os Vereadores que estão aqui, so-
mos homens de compromisso com o povo de
Uberlândia. Muito obrigado a todos e que Deus nos
abençoe, viu? Agora, esse pessoal aí, tem que largar
pra lá, que eles são tudo é politiqueiros mesmo, viu?
Muito obrigado!” Fica registrada na íntegra a fala do
Vereador Professor Neivaldo durante o Grande Expe-
diente: “Obrigado, Presidente! Eu quero aqui, pri-
meiramente, falar com a população do Bairro
Taiaman, Dona Zulmira, Tocantins, Guarani, que nós
realmente preocupamos com aquela questão da cons-
trução da trincheira. Realmente, eu peço desculpa.
Houve um erro naquele boletim eletrônico, e nós sa-
bemos claramente que não há inauguração da trin-
cheira. Há um empenho para construção da trinchei-
ra. A trincheira só não iniciou as suas obras porque
na formulação do projeto, o DNIT não fez o cálculo
da retirada dos postes da energia elétrica e da tele-
fonia, que precisa de uma remoção e que tem um
custo de dois milhões e meio. A CEMIG fez o projeto,
mas colocou pra que a Prefeitura pagasse esse valor,
o que nós não temos condições. E o Prefeito Gilmar
Machado está empenhado em resolver esse problema
da inclusão desses dois milhões e meio no projeto do
DNIT pra que as obras se iniciem. Nós sabemos, pas-
samos naquela área diariamente e sabemos do peri-
go e da necessidade da construção da trincheira na-
quele local. Então realmente, aqui não tem problema
nenhum, não tenho vergonha de dizer que no bole-
tim eletrônico houve um erro e que não há inaugura-
ção, mas que nós continuamos empenhados para que
naquele local tenha, urgentemente, uma trincheira
pra preservar a vida da população daquela região,
que me conhece e sabe do meu trabalho e do meu
empenho para aquela região. Outra questão, está
relacionado aqui a falas, a denúncias infundáveis. Pri-
meiro aqui o Vereador falou da minha irmã. A minha
irmã tem uma casa no Shopping Park, e é natural.
Ela tinha uma inscrição, ela passou pelos critérios.
Ou não tinha critério? Ela passou pelos critérios, né.
Eu não disse aqui que o Vereador dava casa para os
amigos dele, porque conhecendo a origem do Verea-
dor, os amigos, com certeza, não precisam do Proje-
to Minha Casa, Minha Vida. Ao contrário de mim,
que venho de família simples, família humilde. Eu
sou Professor, a minha irmã trabalha na Sadia. Men-
salmente, a quinze anos trabalha na Sadia, né, ga-
nha em torno de mil reais, mil e duzentos reais men-

sais, tem duas filhas, tem um neto, e nos critérios,
tinha uma inscrição de 2005, e nos critérios ela teve
realmente o direito de morar na sua casa no Bairro
Shopping Park. O Vereador, que era Secretário, não
fez mais do que a obrigação dele. Nós temos um
projeto do Governo Federal. O Presidente Lula. Por-
que ao contrário, ela nem moraria ali, né. Porque se
não fosse o Presidente Lula, se não fosse o governo
do PT, se não fosse o Projeto Minha Casa, Minha
Vida, pobre não tinha casa nessa cidade. E agora
eles têm. Então, o Vereador não fez nada mais do
que obrigação. Infelizmente, o Shopping Park, foram
casas geminadas, né, e quando ele fala que as pesso-
as antigamente não podiam fazer carícias, no
Shopping Park não é muito diferente não, né, As ca-
rícias não podem ser feitas livremente porque as ca-
sas geminadas, um escuta o barulho do outro vizi-
nho, né. Então, nós não queremos mais casas
geminadas. Um bairro que foi feito sem estrutura,
não tinha escola, não tinha posto de saúde. As pesso-
as, eu vou lá, porque eu visito a minha irmã que
mora no Shopping Park, estão no ponto de ônibus
debaixo do sol, debaixo da chuva, né. Há problemas,
né... redutor de velocidade na avenida. Eu gostaria
de mais um minuto, Presidente. Então como o Vere-
ador teve o direito. E pra terminar, Presidente, eu
continuo afirmando, eu continuo afirmando, primei-
ro, primeiro, houve sim favorecimento e o Ministério
Público vai esclarecer isso, não sou eu. Segundo, eu
continuo falando, o Vereador enganou um monte de
gente. Eu estava lá no Dom Almir, uma pessoa me
procurou com uma carta, com uma carta e com um
mapa do residencial lá do Campus do Glória. O Campus
do Glória nunca existiu, esse residencial nunca exis-
tiu. Até hoje, o nosso Prefeito recentemente esteve
em Brasília, tentando negociar as terras do Campus
da Fazenda do Glória para que construa ali Minha
Casa, Minha Vida. Então, a terra não é nossa. E o
então Secretário, mandou uma cartinha pra todo
mundo com um mapa dizendo do residencial e com
isso conseguindo aí seus oito mil votos, enganando a
população.” O Presidente, Márcio Nobre, agradeceu
a presença de todos convidando para a próxima ses-
são e encerrou a presente reunião da qual mandou
lavrar esta ata que, depois de lida e aprovada, será
por mim assinada e transcrita nos anais da Câmara
Municipal, em resumo.

MÁRCIO NOBRE
Presidente

ALEXANDRE NOGUEIRA
1º Secretário


